

Televisión Serrana celebra aniversario 25



La Habana, 14 dic (RHC-ACN) Daniel Diez, director de Televisión Serrana; y Waldo Ramírez, uno de sus fundadores y actual vicepresidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión; protagonizaron el conversatorio titulado Documental y comunidad, 25 años después, en el marco de la edición 39 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

Durante el homenaje a la prestigiosa televisora, desde el capitalino Hotel Nacional, Diez recordó los inicios del proyecto, cuando comprendió que los caminos y las escuelas creados por el Plan Turquino debían ser divulgados, y que si no se hacía esto le estaba faltando una parte importante a la cultura cubana.

Era necesario darle la oportunidad a ese campesino de que expresara su manera de vivir, sus penas, necesidades y alegrías, darles la manera de dibujar sus realidades, dijo.

El director de la televisora explicó que aunque se especializan en documentales, han creado nuevas ideas como las videocartas, algo que surgió para que los niños de Pilón les dieran a conocer a los del Turquino cómo es su vida junto al mar, y estos a su vez les respondieron cómo es el día a día en la montaña; iniciativa extendida ya a varios países de América.

Recordó también su vínculo con la Escuela Internacional de Cine y TV, cuyos alumnos de segundo año van hasta la Sierra Maestra a realizar sus documentales y regresan siempre permeados de la magia del lugar y de sus habitantes.

Ramírez, en su intervención, manifestó que los materiales recogen las esencias de los seres humanos más humildes, concentrados no en la forma sino en el contenido que es su base estética; herencia de la documentalística cubana y sobre todo de Santiago Álvarez; su manera de contar y el artificio del lenguaje es la forma en que la gente vive su día a día.

Por su parte Kenia Rodríguez, editora y realizadora de TV Serrana, expuso que el centro de formación del proyecto, proporciona a los jóvenes de la serranía las herramientas audiovisuales y de realización para que ellos mismos sean capaces de contar sus propias historias.

Aclaró que el hecho de que el 99 por ciento de los integrantes de Televisión Serrana sean locales formados in situ propicia historias narradas desde dentro y con mayor sentido de pertenencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/150373-television-serrana-celebra-aniversario-25>



Radio Habana Cuba